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函館市学校教育審議会の答申をうけ、第 1グループ中学校（西中・潮見中・宇賀の浦中）

再編方針が決定され，平成３０年４月に統合し開校することとなりました。 

 この決定を受け，平成２８年５月９日に「函館市立西中学校，潮見中学校および宇賀の

浦中学校統合準備委員会」を発足し，開校に向けての準備に取り組むことになりました。 

 この「統合準備委員会だより」は，統合校開校に向けての取組状況を保護者や地域の皆

様にお知らせするために発行するものです。 

 

第１回統合準備委員会を開催しました              

平成２８年５月９日（月）午後６時から潮見中学校で，第１回統合準備委員会を開催 

しました。 

 はじめに，準備委員会の設置要綱を決定し，委員の中から委員長に松田委員を選出，副

委員長は，委員長の指名により，山田委員と安達委員に決まりました。 

  その後，議事に入り検討部会について，各検討部会の部長・副部長の選出，今後のス

ケジュールについて協議を行いました。 

 

統合校の開校に向けて頑張りますのでよろしくお願いします。（敬称略） 

 西中 潮見中 宇賀の浦中 

学 

校 

職 

員 

校長 安達 克佳○ 松田 賢治◎ 山田 活美○ 
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 齊藤  務  

ＰＴＡ 
大久保信行 大野よし子 藤広 勝吾 
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学校評議員 木村江身子 熊木 世子 若杉 弘之 

平成 28年 6月 7日発行 

 

統合準備委員会委員の紹介 



    ※ ◎：委員長，○：副委員長  各部会の紹介は次号でお知らせします。 

 

 

＜組 織＞ 

  委員数は２４名で，３校の学校職員，ＰＴＡ，学校評議員で組織されています。 

＜所管事項＞ 

  委員会は，統合校の校章，校歌，教育課程，学校運営，交流事業など，統合校に係わ 

るさまざまな事項について協議していきます。 

 ＜事務局＞ 

  委員会の庶務を処理するため，３校の教頭先生で組織した事務局を潮見中学校に設置 

しました。 

 

 

 

 

 

※ 第１回の委員会では，５つの検討部会，各検討部会の部長・副部長選出，今後のスケジュ

ールについて提示され，協議が行われました。 

次回の委員会において，各部会の構成メンバー，検討項目の確認，具体的な日程等を決定す

る予定です。  

＜協議の進め方＞ 

  

 

※ 協議事項によっては，部会を設置せずに委員会で協議・決定することもあります。 

  

   統合準備委員会より 

   統合校の開校まで２年をきり，これから待ったなしで次々と課題の解決に取り組ま 

なければなりませんが，みんなで新しい学校をつくろうという気持ちでがんばってま 

いります。 

統合については，保護者および地域の皆様も，不安に思われることが多いかと思い 

ますが，子ども達のための新しい学校づくりにご協力をお願いします。 

また，統合校についてご意見等がありましたら，各委員や学校を通じてでも結構で 

  すので，統合準備委員会までお寄せ下さい。 

       

統合準備委員会について 

 

＜検討部会の設置＞ 

  委員会では，多岐にわたる協議事項を効率的に検討 

するため，検討する内容に応じた検討部会を設置します。 

  検討部会には，各委員のほか，３校の職員も加わり， 

作業を進めます。 

検討部会で協議 

部会案を作成 

発行：西，潮見，宇賀の浦中統合準備委員会 

（事務局）函館市立潮見中学校 ℡：２３－４２９５ 

※この「統合準備委員会だより」は市教委ＨＰにも掲載されています。 

検討部会案を 

委員会に報告 

検討部会案を 

委員会で協議・決定 

承認 


